

けんじ ながの

これでいいのか 幼児教育

~2年保育は、教育委員会で決定~

たところです。 止め、実施を1年間延期し 提出された『保育年数に関 を守る会」(犬飼町)より 野市公立幼稚園の3年保育 提案しましたが、「豊後大 年保育に切り替えることを 3年保育を4・5歳児の2 施している3・4・5歳児の する要望書』を真摯に受け 通山及び長谷幼稚園が実

保護者などの皆さまに、ご ら2年保育とすることを教 育委員会で決定しておりま ては、平成21年4月1日か 今後は、機会あるごとに しかし、この両園につい

説明をしたいと考えており

ど、市教委の対応は適切で 要望に対して、説明責任な あったのか。 保護者からの保育年次の



楽しい給食の時間「残さず食べるよ」(犬飼町長谷幼稚園)

り、継続の方向で考えてい 域活性化の一翼を担ってお 検討します。

おおむねの事業は、

地

すべき事業は2次審査を経

て、来年度予算措置も含め

員会で審査を行い、

継続

で評価し、最終評価選定委

各町のまちづくり委員会

市長・企画部長

その他の質問

・「緊急」荒廃地対策

どうなるイキイキ事業

~継続でまちづくり~

質

なる。 本事業は20年度が最終と

取り組みは。 3年間の検証と今後の

市民の意思を尊重すべき

~さらに市民説明を~

私どものアンケートで

いうが、利権行政ではない 姿勢に反する。 思を無視しては、市の基本 は20%しかない。市民の意 は、庁舎建設に賛成の回答 思い込み行政もあったと

答市長

続かつ安定的に提供してい 質の高い行政サービスを継 中長期的な展望に立って、

化及び有利な財源の活用を 用、維持管理費の低コスト 便性の向上や土地の有効活 うものだと考えています。 念頭に、まちづくりの拠点 庁舎建設は、市民の利

くことが、市民の意思に沿

朝地町の住宅建設計画は

~24年度、完成を目指す~

として整備したい。

平成2年度の具体的計画

全建設部長

設計を計画しています。 向け、21年度に用地の選定、 平成22年度からの着工に

介護保険見直しにあたって

〜適正なサービスに努めたい〜



ごとう あきこ

伴なう対策は。

下の心配はないか。 険料の値上げ、サービス低 来年度の見直しにより保 介護療養型病床の廃止に

答 保健福祉部長

上昇が予想されます。 金、高齢者の介護保険料の 介護サービスの一部負担 和措置の終了などにより、 げ、税制改正に伴う激変緩 介護療養病床は老人保健 介護報酬の3%引き上



老朽化が著しい市営住宅